

Einladung der neuen SchulanfängerInnen



In der Faschingszeit luden wir die 6 neuen SchulanfängerInnen für zwei Stunden in die Schule zum Kennenlernen ein. Es wurde ihnen das Bilderbuch „Wenn der Löwe in die Schule kommt“ vorgelesen, was sie sehr lustig fanden.

Als Andenken gab es dafür ein Löwe-Lesezeichen für jedes Kind. Außerdem konnten sie bei verschiedenen Stationen rechnen, sprechen, auf dem neuen iPad spielen und ein Clowngesicht auf einem Pappteller basteln.

Als Belohnung durfte sich jeder/jede einen hübsch verzierten Faschingskrapfen schmecken lassen. Hoffentlich erlaubt es Corona, dass wir unsere SchulanfängerInnen im Juni noch einmal zu einem Schultaschentag einladen dürfen.